



Männergesangverein Gottenheim machte einen Ausflug nach Bodnegg

Den Männergesangverein „Liederkrantz“ Gottenheim zog es einmal wieder hinaus in die weite Welt, doch diese lag in diesem Jahr ganz nah: Ziel war die Gemeinde Bodnegg, die mit Gottenheim eine Käse und-Wein-Partnerschaft hat. Vor der Zielankunft hatten die Sänger, zu deren Reisegruppe nicht nur die Frauen der Sänger, sondern auch Helfer, Gönner und Freunde des Vereins zählten, am Samstag einen Stopp im Traktorenmuseum in Uhl dingen-Mühlhofen sowie eine Führung durch die Braue-

rei Leibinger in Ravensburg eingeplant. In der Familienbrauerei begrüßte Bodneggs Bürgermeister Christof Frick die Besuchergruppe, der diesen Veranstaltungspunkt organisiert hatte und die Gruppe dazu einlud. Das Bier, unter anderem mit Hopfen und Wasser aus Bodnegg gebraut, schmeckte nicht nur am Nachmittag, vielmehr sagte dieses der Gruppe auch beim abendlichen Sommerfest der Musikkapelle Bodnegg zu. Gut gelaunt ging es am Sonntag zurück nach Gottenheim. RK/Fotos: privat